

VIE DE l'UNITE PASTORALE du 10 au 18 janvier

| Date | Lieu | Heure | |
|--|---------------|-------|---|
| Sam 10 | St-Marc | 18h00 | Messe <i>Luc Pauli</i> |
| Dim 11 <i>Baptême du Seigneur</i> | St-Martin | 09h30 | Messe <i>Renée Comoli</i> |
| | Christ-Roi | 11h00 | Messe Jeanne Traoré, Sœur Bernadette Abomo, Silene Baldin |
| Lun 12 | St-Martin | 18h30 | Formation des lecteurs |
| Mar 13 | St-Martin | 08h30 | Messe , suivie du café <i>Philippe Bregnard, Samuel Clavequin</i> |
| Mer 14 | St-Marc | 08h30 | Messe |
| | Christ-Roi | 16h00 | Temps fort 4 Eveil à la foi |
| | St-Martin | 19h30 | Chapelet et prière du renouveau |
| Jeu 15 | St-Martin | 08h30 | Messe suivie des confessions |
| | St-Martin | 09h00 | Adoration jusqu'à midi |
| | St-Martin | 19h30 | Préparation Temps fort 3 CVE 2 |
| Ven 16 | Christ-Roi | 08h30 | Equipe pastorale |
| | Christ-Roi | 18h30 | Messe suivie des confessions |
| Sam 17 <i>St Antoine</i> | | 14h15 | Rencontre Relais Lumière Espérance Foyer cistercien, Roseraie 52, Genève |
| | St-Marc | 18h00 | Messe <i>Luc Pauli</i> |
| Dim 18 <i>2^{ème} dimanche T.O.</i> | Temple d'Onex | 10h00 | Célébration œcuménique de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Pas de messe à 9h30 |
| | Christ-Roi | 11h00 | Messe <i>Regina Lucon, Angelo Murarotto, Marcello Sabbadin, Ottorino Tonin Cosimo Morabito, Jeanne Traoré</i> |

Quêtes

11 – 12 janv. : Quête en faveur des mères et des enfants en difficulté et nos 3 paroisses

17 – 18 janv. : Quête pour nos paroisses

ECHO PLATEAU

Semaine du samedi 10 au dimanche 18 janvier 2026
Baptême du Seigneur – Mt 3,13-17

N° 01

« CELUI-CI EST MON FILS BIEN-AIME EN QUI JE TROUVE MA JOIE » (Mt 3,17)

L'Evangile de ce dimanche nous rapporte **l'événement du Baptême de Jésus** donné par Jean. C'est la première manifestation publique de Jésus ; il se mêle à la foule des pécheurs pour recevoir le baptême afin d'être immergé dans notre condition humaine totale. Le mal et le péché du monde, Il les prend sur lui pour nous en libérer.

St Matthieu nous dit ceci : « *dès que Jésus fut baptisé, Il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrirent : Il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur Lui. Et des cieux, une voix disait : « Celui-ci est mon fils bien aimé, en qui je trouve ma joie. »* »

Le Baptême de Jésus touche tout son être et Il découvre que Dieu et Lui ne font qu'un et qu'il peut l'appeler son Père car il est vraiment et réellement **le Fils bien-aimé**.

Grâce à Jésus désormais, **l'Alliance de Dieu promise** avec son peuple et annoncée par les prophètes, **se réalise** en venant sauver toute l'humanité.

Comme Jésus, **nous avons aussi reçu le Baptême** et même si nous étions petit enfant et que seules les photos nous le rappellent, nous pouvons **aujourd'hui** encore nous laisser habiter par la présence de Dieu comme Jésus l'a fait. Nous sommes devenus et nous le sommes toujours, **de véritables enfants de Dieu**.

Notre Baptême nous a mis sur **le chemin à la rencontre de Dieu**. Une aventure qui se vit librement à travers nos choix chaque jour. Elle nous appelle à vivre notre Foi à la lumière de l'Evangile et surtout à la mettre en pratique !

En ce dimanche où la liturgie nous rappelle le Baptême de Jésus entendons-nous comme lui l'appel de Dieu qui nous redit : « **veux-tu** » être **mon enfant de Lumière dans ce monde ?**

Que vais-je lui répondre en ce début d'année ?

J. Brouet

Défunts

| | | |
|------------------------------|----------|-----------------|
| VERGAIN Michel (1963) | 23.12.25 | Petit-Lancy |
| PAULI Luc (1978) | 29.12.25 | Plan-les-Ouates |
| JAQUIER Yvonne Louise (1933) | 31.12.25 | Petit-Lancy |

Concert de Noël

Le concert de Noël, avec la participation de la communauté hispanophone, a rencontré un franc succès. Que d'enthousiasme de la part de ces enfants pour chanter en français, anglais et espagnol. La communauté hispanophone nous a redit sa joie de pouvoir s'associer à ce concert et ainsi de garder des liens avec notre UP et celle de la Champagne. Pour de nombreux enfants c'est aussi la seule occasion de se produire devant un public et ce moment était chargé d'émotion et de joie pour eux.

La quête a rapporté CHF 710.-- qui seront partagés entre la communauté hispanophone qui aidera ainsi leurs familles les plus démunies et l'hôpital de Lukla au Népal.

Un grand merci à vous toutes et tous et espérons que l'an prochain nous aurons encore plus de chanteurs (les vacances scolaires tombant après et que nous pourrons aussi offrir le concert sur la Champagne)

Merci les parvis !

Décembre, mois chargé pour beaucoup... et peut-être que la fin des Parvis du Plateau a pu passer inaperçue, bien que le dernier numéro y soit entièrement consacré. Toute l'équipe pastorale souhaite adresser un immense merci à l'équipe de rédacteurs pour cette belle aventure. Merci pour le temps donné avec générosité, pour la richesse et la diversité des sujets abordés, pour l'attention portée à la vie paroissiale et aux personnes. Votre engagement a fait vivre ce journal pendant toutes ces années et laisse une trace précieuse. Merci à chacun et chacune pour ce chemin parcouru ensemble.

Formation des lecteurs

Nous vous rappelons que les anciens et nouveaux lecteurs sont attendus le lundi 12 janvier à 18h30 à Saint-Martin (autres dates en février et avril)

Semaine de jeûne durant le Carême

Comme chaque année, notre UP propose une semaine de jeûne œcuménique en lien avec la campagne de Carême. Celle-ci aura lieu du 06 au 12 mars 2026.

Une réunion d'information obligatoire pour les nouvelles personnes souhaitant vivre cette expérience aura lieu le mardi 3 février à 18h30 à Saint-Martin. Plus d'info en contactant Isabelle Poncet.

Hommage à Michel Vergain

Michel,

ta ligne de vie s'est arrêtée si brusquement et bien trop tôt !

Sans le savoir, tu auras compensé par ta générosité avec une multitude d'engagements et ô combien de liens d'amitié ! et l'amitié, justement pour toi c'était sacré !

Je te rends hommage en tant qu'amie de longue date, bien sûr, mais aussi au nom de toute la paroisse du Christ-Roi, de ses paroissiens et des paroissiens de notre Unité pastorale.

Tu as grandi à la paroisse, entouré de tes deux parents, engagés eux aussi. Tu y as été baptisé, suivi le catéchisme, servi la messe en tant qu'enfant de chœur, célébré ton mariage et baptisé tes enfants.

Tu as fait partie de la Chorale du Christ-Roi en tant que choriste, directeur, maître de chant et organiste. Puis en 2019, tu as rejoint la chorale de la paroisse d'Avusy en tant que choriste.

Tu étais membre du Cercle de la Paix, tout comme ton papa et ton fils Guillaume. Pour faire perdurer l'association, tu as été un acteur engagé dans la fusion avec le Cercle de l'Espérance.

Durant de nombreuses années, tu as fait partie de la Kermesse du Muguet, d'abord au comité, puis comme président (l'idée de la tente, c'était toi !)

N'oubliions pas la Colonie de la Fouly à laquelle tu as consacré tant de temps et de services. Et, triste ironie du sort, tu venais d'accepter de rejoindre les rangs du Conseil de paroisse... et tu n'auras pas eu le temps d'y siéger !

Tu connaissais l'histoire de la paroisse mieux que personne et maintenant tu en fais partie à jamais, ton souvenir et ton nom y sont gravés !

Au nom du Conseil de paroisse : Marceline Dillonardo